

富田中学校だより 11月号

◇富田中学校の教育目標◇



富田の風

Tonda Junior High School

令和6（2024）年11月5日

豊かな心、すぐれた知性、
たくましい体を備え、
粘り強さと実践力のある
生徒の育成

新生徒会スタート(新生徒会長にインタビュー)



10月23日（水）の生徒会任命式・退任式を実施しました。10月4日（金）に生徒会役員選挙が行われ、当選した中から生徒会執行部役員を決めていました。全校専門委員長は2年生、副委員長は1年生から選出して決めました。そこで、生徒会の会長に就任した堂園心桜さんに話を聞きました。

Q: 今、生徒会長に就任した気持ちは？

A: 不安もありますが、会長として責任ある行動を心がけ、生徒会活動を充実していきたいです。

Q: どのような富田中を目指していますか？

A: 県内のどの学校にも誇れる学校にしたいです。

Q: この1年で「ぜひやりたいこと」は何ですか？

A: これまでの取組を継承しながら、全校生徒がワクワクするような活動を自分たちで考え実行していきたいです。私の公約「一人一人が充実した学校生活を送る」のためにも、執行部で話し合いを重ね、様々な活動を提案していきますので、期待してください。新生徒会の活躍を乞うご期待！



ヴィアマテラス宮崎最終戦(吹奏楽演奏)（10月13日：日）



10月13日（日）ヴィアマテラス宮崎のホーム戦最終試合がありました。本校吹奏楽がオープニングに演奏、その後、ゴール裏でサポーターと一緒に演奏・応援しました。コーナーキックの際の応援曲「ミッキーマーチ」を演奏した中でゴールが決まり大盛り上がりでした。この日

は富田小中PTA企画「応援に行こう」で136人の方が応援に参加しました。来場者数の約3,500人の大観衆の中、本校のインター生の楓選手が豪快なシュートを決め勝利しました。1部リーグも優勝となりました。ヴィアマテラスの「地域の花になれ」。富田中も「地域の花」を目指してきましょう。

県中体連秋季大会結果

野球：初戦敗退

男子ソフトテニス団体 3回戦敗退

個人：初戦敗退

女子ソフトテニス個人：初戦敗退

男子バレー：初戦敗退

陸上：1年100m男子：5位

4×100mリレー：予選敗退

卓球個人：2回戦敗退等でした。

剣道女子個人：初戦敗退

空手：団体形男女とも優勝 団体組手女子準優勝

個人組手：男女とも優勝 女子3位

弓道：女子団体ベスト8 男子個人3位決定で惜敗

テニス：団体男女とも初戦敗退

個人戦：3回戦敗退等でした。



12月の予定

5日（木）・6日（木）：第3回定期テスト

12日（木）：参観日

19日（木）：読み聞かせ（3年）

24日（火）：終業の日



1月の予定

7日（火）：始業式

9日（木）・10日（木）

1・3年：地区実力テスト

2年：県実力テスト

15日（水）～17日（金）

2年：修学旅行



※学校の様子等はHPにアップしています。《 <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4518/> 》